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École Notre-Dame-du-Cap

Mémo aux parents,
 semaine du 10 mai 2021

1. Dîner sans déchet : 
La classe de 2 et 3e année nous lance le défi de se préparer un dîner sans déchet mercredi de cette semaine. Lors du cours de sciences humaines, les élèves ont vu différents gestes qu’ils peuvent poser pour diminuer ou même éliminer les déchets que nous produisons. En groupe classe, ils ont décidé de défier l’école et de proposer un dîner sauveteur de planète ! Ils proposent de placer les dîners dans des contenants réutilisables plutôt que dans des sacs jetables, aussi de prendre des collations décomposables (comme des fruits ou légumes) et acheter en gros et de rediviser en des plus petites portions que d’acheter des collations déjà emballées séparément. J’aimerais prendre le temps de féliciter les élèves de la classe de 2e et 3e année pour leur belle initiative et j’aimerais qu’on les encourage en préparant des dîners sans déchet, le mercredi 12 mai.

2. Pas d’école pour la maternelle et les premières années le 17 mai :
La dernière session de Bon départ est le lundi 17 mai. Ceci veut dire que les élèves de la maternelle et la première année n’ont pas d’école cette journée-là.

À venir :
Vendredi 14 mai : journée lunettes à soleil et casquette
Mercredi 19 mai : dîner spaghetti
Vendredi 21 mai : sortie à la piscine
Lundi 24 mai : pas d’école

Merci et Bonne Semaine
Josette Bourque


Memo to parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Week of May 10, 2021
1. Waste-free lunch:
The grades 2 and 3 class has challenged us to prepare a waste-free lunch on Wednesday of this week. During social study class, the students saw different actions they can take to reduce or even eliminate the waste that we produce. As a group, they decided to challenge the school and offer a planet-saving lunch! They suggest placing dinners in reusable containers rather than disposable containers or bags, also taking decomposable snacks (like fruits or vegetables) and buying in bulk and re-splitting into smaller portions rather than buying pre-packaged snacks. I would like to take the time to congratulate the students in the 2nd and 3rd grade for their great initiative and I would like for all of us to support them by preparing litter-free lunches on Wednesday, May 12th.

[bookmark: _GoBack]2. No school for kindergarten and grade one students on May 17:
The last Kinderstart session is Monday, May 17th. This means that kindergarten and first-grade students are out of school that day.


Upcoming activities:

Friday, May 14: sunglasses and cap day
Wednesday, May 19: spaghetti lunch
Friday, May 21: outing to the swimming pool
Monday, May 24: no school



Thank you and have a nice week
Josette Bourque
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